

## 明けましておめでとうございます

旧年中は多くの皆様方にご支援・ご協力を頂き誠にありがとうございました 本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます



1月7日(月)3学期の始業式を行いました。

式辞では、年末年始にクつの寺社に参詣し、平成30年を何とか無事終えさせて頂いたことのお礼と、平成31年(5月より新元号となりますが)生徒と教員の安寧を祈願して参ったことを報告しました。

加えて神仏に頼るだけでなく、本来自己努力が大切であること、その為には何事にも「気づく」気持ちをもって欲しい。1年間気持ちを持ち続けることで、本校の目標である「自利・利他・貢献」に近づけるのである。そんな1年にしていこう、と話をしました。

昨年は災害等もあり、大変な年でもありました。今年も国内外,また身近なところでも様々な課題が生じてくることは間違いないでしょう。それぞれとしっかりと向き合いながら,前に進むべく地道に取り組んでいきたいと思っております。まずは生徒と教員の安全安心のために…

皆様方の更なるご支援・ご協力をお願い申し上げます。

平成己亥歳正月

小林 浩樹

## 部活動の活動時間について

部活動につきまして、平成30年に、スポーツ庁から「運動部活動の在り方に関する総合的なガイドライン」が、また、広島県教育委員会から「運動部活動の方針」が示されたところです。現在、部活動には、「生徒の心身の健康」及び「教職員の働き方改革」の両面から、その在り方について見直しが求められている状況があります。 国や県の方針を踏まえ、呉市教育委員会においても、昨年12月に「運動部活動の方針」が

国や県の方針を踏まえ、呉市教育委員会においても、昨年12月に「運動部活動の方針」が 策定されました。スポーツ庁、広島県教育委員会、呉市教育委員会の方針には、いずれも、週 当たり2日以上(平日で1日、土曜日及び日曜日は少なくとも1日以上)の部活動休養日を設 けること等が明記されています。

つきましては、本校においても呉市教育委員会の方針を受け、3学期から全ての部活動(運動部及び文化部を含む)で、次の方針による部活動を試行いたします。

保護者, 地域の皆様におかれましては, ご理解・ご協力をいただきますよう, よろしくお願い申し上げます。

## 部活動の方針

- 1 平日については、水曜日を部活動休養日にします。
- 2 土・日については、原則として日曜日を部活動休養日にします。日曜日の設定に 不都合がある場合には、前日の土曜日を部活動休養日にします。
- 3 部活動の時間は、平日は準備片付けを含めて3時間以内、休日は、4時間程度とします。なお、休日の練習試合等については、試合の待ち時間や昼食などを含む場合でも6時間程度を原則とします。
- 4 中体連,吹奏楽連盟が主催する公式大会の1週間前については,けが防止等のため,部活動休養日においても1時間以内の練習を行ってもよいこととします。

## 12月の吉中フォトニュース(ホームページもご覧下さい)

12月4日(火) 日赤の脇谷先生に来ていただいて、2年生が救急救命講習を受けました。この日やったことを家の人や周りの人に伝えることが命を救うことになるということを学びました。







12月7日(金) 生徒会役員選挙の公約発表並びに立会演説会を開催しました。 新生徒会役員は、次のメンバーとなりました。

【会長】竹本朔さん(2年)【副会長】時川大空くん・平山琴穂さん(2年) 【執行委員】濱谷英翔くん・谷原凪さん(2年)・竹野遼太郎くん・藤田かなえさん(1年)







12月11日(火) 海上自衛隊呉音楽隊の皆様にご来校いただき、吹奏楽部の指導をしていただきました。生徒はプロの演奏家に教えていただけることで大変興奮していました。これを機会に更に高みを目指して欲しいですね。呉音楽隊の皆様本当にありがとうございました。







12月18日(火) 2学期末懇談会が始まりました。3年生はこのときに合わせて、自分の卒業証書を漉きます。世界に一枚だけの卒業証書なので、納得のいくまで何回もやり直しをしながら漉きました。







12月21日(土) 2学期が終わりました。4校時は全員が体育館に集合し、明日から行われるアンサンブルコンテストに出場する生徒による演奏、新旧生徒会引き継ぎ式、表彰伝達、そして2学期終業式を行いました。終業式で校長は、「今年は激動の年であった。様々な困難があったがこの経験があるからこそ、前進がある。来年こそは自身でよい年にできるよう頑張っていこう。」と式辞を述べました。





